

Résolution 2024-05-27

CONSIDÉRANT le fait que l'UQAM prône l'ouverture, le dialogue et le respect, et qu'elle est un lieu de paix et un vecteur de progrès social;

CONSIDÉRANT que la police a déjà blessé plusieurs manifestant.e.s pacifiques lundi dernier (20 mai 2024);

CONSIDÉRANT l'historique de violences policières perpétrées par le SPVM contre des étudiant.e.s de l'UQAM qui ont notamment mené à des blâmes de deux rapporteurs spéciaux des Nations-Unies;

Le Comité de soutien aux Parents étudiants de l'UQAM (CSPE) s'oppose à toutes interventions policières qui viseraient l'Université populaire Al-Aqsa. Afin d'éviter que le SPVM ne blesse à nouveau des étudiant.e.s qui prennent part au débat public en organisant des actions de revendications politiques, le CSPE demande à l'administration de l'UQAM de maintenir le dialogue avec les personnes qui prennent part à l'Université populaire Al-Aqsa.